

# 平成七年 ふくしまの教育

主なできごと

県教育委員会では、平成七年をふりかえり、一年間の様々なできごとの中のうち主なものを年初から順にあげてみました。

阪神・淡路大震災で被災地域の児童生徒を受け入れ  
いわき海星高校で援助物資を急送

いじめ電話相談  
「ダイヤルSOS」を開設  
（臨床心理士、教員OB等が的確対応）



「アンドリュー・ワイエス展」開館以来最高の入館者  
～アメリカの郷愁　ワイエス芸術の全貌を知る～

阪神・淡路大震災によって代替え度当初から各教育事務所に臨床心理士や教員OB等を二名ずつ配置し、「ダイヤルSOS」を開設した。児童生徒や教員、保護者などからの電話相談に適切に対応、また、状況になどして問題解決に努めている。

国的重要文化財に「さざえ堂」を指定

～文化財の保存・継承に弾み～

新世紀を構想する県際交流  
「八溝F.I.T.ジャンボリー」を開催  
～ふるさと愛と友情に育まれた新しいF.I.T.文化の創造～  
をテーマに

福島F、茨城I、栃木Tの三県で推進する「二十一世紀F.I.T構想」を軸として、二十一世紀を担う三県市飯盛山）が国的重要文化財に指定された。堂の内部は、二重らせん構造を取り入れ、昇降が別々のスロープになつているのが特徴で、江戸時代後期の寛政八年（一七九六年）の建立とされている。寺院建築として、技術的・歴史的な価値の高さが評価された。堂の内部は、二重らせん構造を取り入れ、昇降が別々のスロープになつているのが特徴で、江戸時代後期の寛政八年（一七九六年）の建立とされている。寺院建築として、技術的・歴史的な価値の高さが評価された。

いじめ電話相談  
「ダイヤルSOS」を開設  
（臨床心理士、教員OB等が的確対応）

～少年種別が大活躍～  
全国の友とさわやかな感動～  
第五十回国民体育大会は、本県選手団のすばらしい活躍により男女総合及び女子総合優勝を果たし、天皇杯及び皇后杯を獲得して成功のうちに終了した。これは、競技力向上対策本部を中心として県体育協会や関係競技団体、会場地市町村、企業などが一丸となつて競技力向上に努めた結果であり、今後のスポーツ振興はもとより、心豊かな人間の育成に大きく寄与するものと思われる。

また、美しい自然の移ろいを表現した「大地のよろこび」などをテーマにした児童生徒の集団演技は、参加者や観客を魅了し完全国体に華を添えた。

さらに、「スポーツ芸術」では創作オペラ「乙和の椿」などの舞台公演、美術館・博物館の企画展、中小学生の壁面展など、多くの芸術文化事業を実施して国体を華やかに彩った。

第三十一回全国身体障害者スポーツ大会」の開・閉会式には、県内の盲・聾・養護学校の児童生徒が参

について熱く夢を語り合つた。

「ふくしま国体」  
男女総合優勝に輝く！  
身スポ大会も盛会裏に

～少年種別が大活躍～  
全国の友とさわやかな感動～

第五十回国民体育大会は、本県選手団のすばらしい活躍により男女総合及び女子総合優勝を果たし、天皇杯及び皇后杯を獲得して成功のうちに終了した。これは、競技力向上対策本部を中心として県体育協会や関係競技団体、会場地市町村、企業などが一丸となつて競技力向上に努めた結果であり、今後のスポーツ振興はもとより、心豊かな人間の育成に大きく寄与するものと思われる。

また、美しい自然の移ろいを表現した「大地のよろこび」などをテーマにした児童生徒の集団演技は、参加者や観客を魅了し完全国体に華を添えた。

さらに、「スポーツ芸術」では創作オペラ「乙和の椿」などの舞台公演、美術館・博物館の企画展、中小学生の壁面展など、多くの芸術文化事業を実施して国体を華やかに彩った。

第三十一回全国身体障害者スポーツ大会」の開・閉会式には、県内の盲・聾・養護学校の児童生徒が参